

Avanzan partidos de derecha en Italia



Roma, 23 jul (RHC) Las fuerzas políticas italianas ubicadas a la derecha del espectro político nacional prosiguieron su ascenso en las preferencias electorales, según los resultados de una encuesta.

De acuerdo con el sondeo realizado por la firma Ipsos, el mayor avance entre los partidos del llamado centroderecha en el último mes, lo registró Fuerza Italia, liderada por el ex primer ministro Silvio Berlusconi, al pasar de 14,3 a 15,1 por ciento.

Siguen a continuación la xenófoba Liga Norte, de 15 a 15,1 y su aliada Hermanos de Italia, la cual se movió de 4,2 a 4,9 puntos porcentuales.

Esas tres agrupaciones suman en total 35 coma uno por ciento del respaldo popular, siete coma cinco puntos más que el Movimiento Cinco Estrellas, el cual encabeza la lista con 27,6, seguido por el gobernante Partido Democrático, el cual descendió a 26,9.

Esas tres agrupaciones suman en total 35,1 por ciento del respaldo popular, 7,5 puntos más que el Movimiento 5 Estrellas, el cual encabeza la lista con 27,6, siete décimas menos que el mes anterior, seguido por el gobernante Partido Democrático, el cual descendió de 27,8 a 26,9.

Otros datos de la encuesta de Ipsos se refieren al aumento de la popularidad de la organización de centroizquierda Artículo 1, Movimiento de Demócratas y Progresistas, el cual subió de 2,9 a 3,8 y

Alternativa Popular, de 1,8 a 2,0.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136333-avanzan-partidos-de-derecha-en-italia>



Radio Habana Cuba